



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada* al Sr. Fabio Ariel Spinelli, mejor conocido por su seudónimo "Fabio Martinez", en reconocimiento a su distinguida carrera artística, a lo largo de la cuál se ha desempeñado principalmente como cantante de tango y música melódica.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Lucila De Ponti
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Fabio Ariel Spinelli, mejor conocido por su seudónimo "Fabio Martinez", se crió en un hogar rodeado de arte y cultura. Es hijo de Carmencita Martinez, reconocida cantante rosarina conocida como "la Alondra del tango", quien salió primera en el concurso de radio Esplendi en el año 1957 superando a muchos artistas destacados. Por otro lado, su padre es el famoso cantante Roberto Morel, llamado "el muchacho del café" y autor de gran cantidad de canciones, algunas de las cuales son escuchadas actualmente en los hipódromos.

Junto a sus padres, Fabio comenzó a pisar los primeros escenarios desde muy temprana edad. Con tan solo 5 años, interpretaba junto a su madre el tango "Margaritas" y participó, en La Criollita, una peña muy reconocida dentro del público rosarino.

A los 19 años conformó un grupo llamado "Los Brillantes", un trío que cantaba boleros. En el mismo año, 1985, gana un concurso en Buenos Aires y obtiene el "Gardel de Oro en tangos". Esta distinción representó un gran impulso para su carrera artística, permitiéndole luego llevar el dos por cuatro por todo la Argentina, y otros países como Chile y Uruguay.

Por los años 90, creó un grupo de músicaailable en el cual Fabio Martinez se desempeñaba como voz principal. La banda se denominó "Los Mutantes", se dedicaban mayoritariamente a hacer presentaciones en confiterías y fiestas privadas.

Además de sus dotes de cantante, Martinez tiene amplios conocimientos en el rubro de la música instrumental, sabe tocar la guitarra, el bajo, y el piano. En el año 96 comienza, en carácter de pianista, a acompañar a cantores de renombre como Carlitos Cristal, Abel Córdoba, Reynaldo Martinez, Enriquez Dumas, Nelly Vazquez, Carlos Rossi, Nestor Rolan, Marcelo Ledesma, Daniel Cortez, Rolando Luque, y Maria Garay.

Por el año 98 forma "Manantial", un conjunto musical en el cual compartía el puesto de vocal junto a una mujer. Más tarde, el grupo se



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

redujo y cambió su nombre a "Dúo Manantial", y bajo este formato es que continúan llevando la música por toda la provincia de Santa Fe y sus afueras, hasta la actualidad.

En el año 2000, apostando a nuestra música popular, comenzó a realizar peñas para todos aquellos que quisieran despuntar el vicio de cantar, acompañando a los intérpretes con su piano o guitarra. Lo acompañan en esta honorable tarea dos músicos reconocidos de la ciudad, el señor Toty Aguilar y Marcelo Ledesma.

Actualmente, Fabio se desenvuelve en el papel docente, dando clases de canto en Rosario y San Nicolás, y tiene un local de grabación a partir del cual ha producido a varios intérpretes.

Por su indiscutida trayectoria profesional, sus aportes culturales y su destacada imagen pública que actúa en representación de nuestro país, solicito a mis pares me acompañen en este proyecto.

Lucila De Ponti
Diputada Provincial